



München, 09. Dezember 2020

LUPP + PARTNER BERÄT DEN ALLEINGESELLSCHAFTER DER IC CONSULT GRUPPE BEIM VERKAUF EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN CARLYLE

Lupp + Partner berät den Alleingesellschafter der iC Consult Gruppe (iC Consult) beim Verkauf einer Mehrheitsbeteiligung an den Private Equity Investor Carlyle.

Mit Hauptsitz in München ist iC Consult der marktführende Systemintegrator im Bereich Identitäts- und Zugriffsmanagement (IAM) für große international tätige Konzerne in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

The Carlyle Group ist ein weltweit agierender Private Equity Investor, dessen Ansatz darin besteht, gemeinsam mit den Managementteams alle Aspekte des Unternehmens zu verbessern und gleichzeitig Nachhaltigkeit und dauerhafte Wertschöpfung zu schaffen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Sitz in München und Hamburg. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen.

Munich, 9 December 2020

LUPP + PARTNER ADVISES THE SOLE SHAREHOLDER OF THE IC CONSULT GROUP ON THE SALE OF A MAJORITY STAKE TO THE CARLYLE GROUP

Lupp + Partner advises the sole shareholder of iC Consult Group (iC Consult) on the sale of a majority stake to the private equity investor Carlyle.

With it's headquarters in Munich, iC Consult is the market leading identity and access management (IAM) system integrator for large global companies in Germany, Austria and Switzerland.

The Carlyle Group is a global investment firm who's approach has always been to partner with management teams to improve all aspects of the business whilst creating sustainability and generating lasting value creation.

Lupp + Partner is a transaction boutique based in Munich and Hamburg. The firm specializes in advising to private equity sponsors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies.